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会 議 結 果 報 告 書 

令和７年２月１７日 

会 議 の 名 称 
志木市男女共同参画審議会委嘱状交付式 及び 

令和６年度第２回志木市男女共同参画審議会 

開 催 日 時 令和７年２月１７日（月） 午後１時３０分～午後２時５５分 

開 催 場 所 志木市役所 大会議室２－１ 

出 席 委 員 

 

金沢香織委員、山﨑八十士委員、阿部剛委員、塩沢夕起子委員、 

髙野勉委員、大貫結子委員、内山雅子委員、中西喜代子委員、 

宮崎廣志委員、福田弘昌委員 

 

（計１０人） 

欠 席 委 員 

 

 

 

 

 

（計０人） 

説明員職指名 

 

 

人権推進室 山本室長、荒巻主任 

 

 

（計２人） 

議 題 

 

（１）令和６年度年次報告について 

（２）市民意識調査の結果について 

（３）男女共同参画基本計画の骨子（案）について 

 

事 務 局 職 員 

 

市長公室 松永市長公室長 

市長公室人権推進室 山本室長、荒巻主任 
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審議内容の記録（審議経過、結論等） 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 〔机上配布〕 

 

３ あいさつ 

 

４ 自己紹介 

 

５ 会長・副会長の選出 

 〔委員の推薦により、会長に阿部委員、副会長に中西委員を選出〕 

 

６ 議題 

（1）令和６年度年次報告について 

（委員） 

 体系表のⅠⅡⅢⅣが横向きになっている。また、基本目標の上に基本理念があるので、

表示してはいかがか。 

 １ページの下のグラフで、年齢４区分別と入れてはいかがか。また、志木市の平均年

齢、男性、女性を含めて、平均年齢を入れてはいかがか。 

 ３ページの上のグラフ、昨年の数字と今年の数字の確認を。 

 ４ページ、四角の枠の中に、昨年は志木市消防賞じゅつ金等審査委員会が入っていた

が、無くなった理由は。 

（説明員） 

 体系表など修正の指摘については、検討する。 

 ４ページの四角の枠から無くなった審議会は、女性委員が入ったということ。 

（委員） 

 ４ページ、審議会等における女性委員の割合の「専門性が要求される場合」もあるの

で女性は３０％未満で推移している、という表現が気になる。前提となる資格が限定さ

れていることもあり、といった表現としてはいかがか。 

（説明員） 

 表現について検討する。 

 

（2）男女共同参画基本計画の骨子（案）について 

（委員） 

 第４章 計画の内容の関連データで、令和元年度実施のアンケートとある。 

（説明員） 

 令和６年度実施のアンケート結果を紹介する。 

（委員） 
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審議内容の記録（審議経過、結論等） 

 Ⅱの誰もが安全安心に暮らせるまちの 1 のあらゆる暴力の根絶について、今回のアン

ケート調査の結果を踏まえて、２番目に DV被害者等に対する相談・支援体制の充実が入

ったという認識でよろしいか。暴力にはどのような暴力が想定されるか。 

（説明員） 

 女性に対する DVだけではなく、児童虐待も増加傾向にあることから、今回はあらゆる

暴力とさせていただいた。ハラスメントに対する暴力、言葉のハラスメント、社会的な

ハラスメントも含めてあらゆる暴力としている。 

（説明員） 

 女性に対する、を消しているのは、庁内の会議でそのような指摘があり消したもの。 

（委員） 

 実際に被害にあっている割合は、女性が多い。 

（説明員） 

 内閣府の調査でも、９６％が女性の被害である。委員の皆様のご意見を伺いたい。 

（委員） 

 「女性に対する暴力、その他あらゆる暴力」、という表現ではいかがか。 

（説明員） 

 女性に対する、という表記は残し、引き続き検討していくこととしたい。 

 

（3）市民意識調査の結果について 

（委員） 

 前回の審議会における、調査票案への意見は反映されたか。 

（説明員） 

 ご指摘いただいた修正は、適宜加えている。 

 また、問３８の「セクシュアル・リプロダクティブ・ヘルス／ライツ」は内閣府の調査

でも含まれていることから、庁内で検討して加えることとした。 

（委員） 

 ４１ページ、１８～２９歳で「１．男の子と女の子の育て方は区別するべきだ」が０．

０％で、「２．男の子と女の子の育て方はやや区別するべきだ」が５７．９％であり、差

が大きい。 

（委員） 

 １３ページ、全体が３０３件で、内訳を合計すると３０２件である。 

（説明員） 

 性別を回答していない方が１名いたことによる。 

（委員） 

 ８６ページ、「男女共同参画」がついている言葉を「まったく知らない」という方が多

い。まだまだ道半ばと感じた。 
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審議内容の記録（審議経過、結論等） 

（4） その他 

 次回の審議会は、令和７年５月以降を予定している。 

 

７ 閉会 

  

以上 

 

 


